

担任の話に耳を傾ける児童



## 新たに205人が仲間入り ◎町立小中学校入学式

桜の花びらが景色を彩る4月、町内小中学校の入学式が行われました。今年度は、小学校109人、中学校96人が入学しました。これから始まる新しい生活に、少し緊張した面持ちの小学生。しかし、手渡された教科書を嬉しそうに眺め、期待に胸を膨らませている様子でした。

入学児童、好藤小11人、愛治小8人、三島小10人、泉小9人、近永小60人、日吉小11人。生徒、広見中79人、日吉中17人。

鬼北町消防団長に就任した水野さん



## 消防団新団長に水野和昭氏 ◎鬼北町消防団長任命・辞令交付式

付式は4月2日、役場町長室で行われ、水野和昭さん<sup>出目</sup>が新団長に任命されました。町長からの辞令を渡された水野さんは、地域防災の要として住民の安全・安心の暮らしを守るために、決意を新たにしていました。

水野さんは、昭和53年に消防団に入団し現在に至っています。

苗木に土をかぶせる児童



## 桜の苗木に思いを込めて ◎鬼北交通安全協会好藤支部祈願祭

交通安全祈願祭は4月8日、大本神社<sup>内深田</sup>で行われ、好藤小学校の新入生11人とその保護者が参加しました。児童は、神主の大野直續さんによる祈願の後、一人ひとりが交通安全の思いを込めて桜の苗木を植えました。

鬼北交通安全協会好藤支部長の坂本一仁さんは、「みんなが卒業まで無事に過ごしてくれることを願っています」と、子どもたちに話していました。

左から芝さん、富永さん、是澤さん、秋本さん



## 広見ミニバスクラブ優秀な成績を ◎南予ミニバスケットボール連盟表彰式

盟表彰式は2月19日、国立大洲青少年交流の家で行われ、広見ミニバスクラブの秋本夏来さん、富永葵さんが南予地区ベストメンバー賞、芝侑香さんが優秀選選ばれるなど、優秀な成績を収めました。

その他、秋本さんは県選抜選手に選ばれるなど、優秀な成績を収めました。

なお、秋本さんは県選抜選手にも選ばれました。

南予ミニバスケットボール連盟表彰式